

### **Moción:**

El Comité Ad Hoc de Jóvenes propone que «el Área 92 del Estado de Washington Este establezca una cooperación con el Comité de Cooperación con la Comunidad Joven (CYC), reconociendo al presidente como presidente del Comité Permanente del Área, que será financiado íntegramente por el Área».

### **Antecedentes:**

En la página 2 de nuestro Manual de Servicio de AA, Bill W. afirma: «Nunca dejamos de buscar formas nuevas y más eficaces de llegar a los recién llegados que buscan ayuda».

En el Concepto IX, Bill W. afirma: «Debemos buscar continuamente a las personas adecuadas para nuestras numerosas tareas de servicio. Nuestra eficacia futura depende, por tanto, de las nuevas generaciones de líderes».

### **Problema histórico:**

La encuesta de miembros de AA.org de 2014 reveló que el 12 % de los miembros tenían menos de 30 años, mientras que la encuesta de 2022 reveló que el 9,2 % de los miembros tenían menos de 30 años.

AA.org muestra que más del 54 % de los miembros buscan una comunidad de «miembros como yo».

En 2023, 1,02 millones de jóvenes de entre 12 y 17 años declararon haber consumido alcohol en exceso durante el último mes, según DrugAbuseStatistics.org. Y 25,44 millones de jóvenes de entre 18 y 25 años declararon haber consumido alcohol en exceso durante el último mes.

Según la Encuesta Nacional de 2024, 16,6 millones de jóvenes de entre 18 y 25 años declararon haber consumido alcohol en el último mes.

### **Problema actual:**

No existe un punto de contacto centralizado dentro del área para que otros comités satisfagan las necesidades de servicio que mejor pueden cubrir los jóvenes.

Falta de comunicación a nivel de área para todas las diversas actividades de los jóvenes que se llevan a cabo en toda el área.

No existe una representación específica de nuestros miembros «jóvenes» en nuestra área.

### **Ventajas:**

Fomentar la participación de los jóvenes en los servicios generales a nivel de área y distrito.

Optimizar la comunicación entre las reuniones de jóvenes y el Área 92.

Coordinarse con otros cargos del área para cubrir las necesidades de los jóvenes.

Se proporcionarán informes escritos en cada Asamblea de Área y trimestralmente para informar a los asistentes sobre nuestras reuniones y grupos de jóvenes.

### **Preguntas frecuentes:**

#### **¿Qué edad tiene una persona joven?**

Se considera joven a quien aún tiene margen para crecer, o a quien es joven de espíritu.

#### **¿Es necesario que este puesto lo ocupe una persona joven?**

Este puesto se cubriría exactamente de la misma manera que otros presidentes de comités designados, sin restricciones ni otras especificaciones.

#### **¿No cubren ya estas responsabilidades los presidentes de los comités?**

La idea no es quitarle el servicio a otros comités, sino mejorar ese servicio al ofrecer un único punto de contacto y una vía de comunicación entre los comités. Este puesto será un recurso para otros presidentes de comités cuando tengan necesidades de servicio que podrían ser mejor atendidas por una persona joven en relación con otra persona joven. Todos los presidentes actuales tienen responsabilidades que se superponen.

#### **¿Por qué no sería mejor ubicar este puesto en un comité ya existente?**

El volumen de actividad desbordaría cualquier comité existente y restaría tiempo a sus otras actividades. Ya hay suficiente actividad como para justificar un puesto independiente, y las actividades siguen creciendo. Además, como recurso, este puesto debe poder coordinarse con todos los demás comités existentes.

#### **¿Hay algún ejemplo de otras áreas que podamos imitar?**

Sí, las áreas con puestos de enlace o presidencia incluyen (entre otras) las áreas 8 (San Diego), 11 (Connecticut), 18 (Idaho), 31 (oeste de Massachusetts), 46 (Nuevo México) y 72 (oeste de Washington). En los sitios web de estas áreas

hay descripciones de cómo son estos puestos, que podrían replicarse en nuestra área. Gran parte de esta moción se adoptó de la del Área 72, incluyendo el debate con su actual presidente y los miembros fundadores del comité.

**Si se aprueba esta moción, se añadiría lo siguiente a nuestro Manual del Área 92:**

**Funciones y responsabilidades propuestas:**

**Declaración de misión:** «El Comité de Cooperación con la Comunidad Joven (CYC) del Área 92 anima a los jóvenes a incorporarse a la corriente principal de la recuperación, el servicio y la unidad de AA a través de los 12 pasos, las 12 tradiciones y los 12 conceptos para el servicio mundial. Los jóvenes no están en modo alguno separados de Alcohólicos Anónimos en su conjunto, ya que participan y se comprometen con todos los niveles del servicio de AA. La edad no es un requisito. Los grupos de jóvenes y las actividades dirigidas a los jóvenes en AA son herramientas útiles para llegar a los alcohólicos jóvenes que, de otro modo, podrían no probar AA durante muchos años más, si es que lo hacen.

### **WSEA 92 Cooperación con la comunidad joven**

El presidente del CYC y los miembros del comité del CYC deben informar a los jóvenes sobre AA y los Servicios Generales: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor comunicación y relaciones entre AA, los jóvenes y los grupos que se centran en los jóvenes. El presidente del CYC buscará continuamente formas de llevar el mensaje de recuperación a los jóvenes (de habla inglesa y no inglesa).

### **Requisitos:**

Disponibilidad para prestar servicio y capacidad para viajar dentro de la WSEA 92.

Al menos cuatro años de sobriedad continua.

Experiencia en servicios de grupo, distritales y/o generales.

Conocimiento profundo de las tradiciones y conceptos de AA.

Habilidades de comunicación y presentación.

Conocimientos informáticos «básicos+».

**Funciones:**

Asistir a todas las reuniones trimestrales y asambleas del área.

Presentar informes escritos mensuales al boletín informativo del área e informes verbales en las reuniones trimestrales y asambleas.

Fomentar la participación de los jóvenes en los servicios generales del área 92 del estado de Washington mediante actividades de divulgación y talleres.

Participar en la programación y presidir hasta cuatro talleres del Comité Permanente del CYC al año y, cuando sea posible, alternar las ubicaciones dentro del WSEA 92.

Ser el principal punto de contacto para quienes busquen información, recursos o solicitudes de servicios para jóvenes.

Coordinar con los distritos lingüísticos establecidos y los comités de área, tales como Información Pública, Cooperación con la Comunidad Profesional, Accesibilidad, Centros de Tratamiento y Correccionales, para identificar oportunidades para llevar el mensaje de AA.

Coordinar las necesidades de servicio de todos los comités de área donde sea necesaria la participación de los jóvenes (paneles de escuelas secundarias, centros correccionales juveniles, centros de tratamiento para jóvenes, etc.).

**Gastos reembolsados por Área:**

Línea de crédito de 500 dólares al año para actividades de divulgación entre la comunidad joven.

Gastos reembolsados por la WSEA 92:

Dos reuniones trimestrales y dos asambleas de la WSEA 92.

Viajes.

Comidas.

Alojamiento.

Inscripción.

Talleres del Comité Permanente (cuatro al año).

Viajes.

Comidas y alojamiento, si es necesario.

Gastos de comunicación

Franqueo, sobres y copias.

Si se aprueba la moción: Se crea un nuevo puesto de presidente designado y se cubre para el Comité de Cooperación con la Comunidad Joven.

Si no se aprueba la moción: No hay cambios.

